

Göttinger Gruppe: Umzug nach Berlin – auf zu neuen Ufern?

Die Göttinger Gruppe soll nach einem Bericht des Göttinger Tageblatts vom 11. Mai 2007 ihren angestammten Firmensitz in Richtung Berlin-Dahlem verlegt haben.

Die Anleger der Göttinger Gruppe müssen sich jetzt nach Berlin wenden, wenn sie Fragen zu ihren Beteiligungen haben. Denn wie kurzzeitig bekannt wurde, soll die Unternehmenszentrale von der Merkelstraße in die Pacelli-Allee nach Berlin Dahlem verlegt worden sein.

Die Villa Merkelstraße 3, die seit alters her Göttinger Kernsitz des Unternehmens ist, soll veräußert werden. Auch das in Göttingen geplante Gebäude für die Firmenzentrale „Siekhöhe“ steht nach Informationen der Zeitung zum Verkauf. Es wurde niemals bezogen und steht schon seit Jahren leer.

STELLUNGNAHME DER KANZLEI GÖDDECKE

Offen ist die Frage, ob das Finanzunternehmen damit eine eingeschlagene Richtung geht, da bereits geschäftliche Aktivitäten in der Hauptstadt bestehen, oder ob der Ortwechsel seine Ursache in den vielen Gerichtsaktivitäten hat.

Quelle: Göttinger Tageblatt vom 11. Mai 2007

15. Mai 2007 (HG)

Weitere interessante Artikel zu diesem Projekt finden sie „hier“

Göttinger Gruppe: Schlussverkauf – gehen die Lichter aus?

http://www.kapital-rechtinfo.de/kapital-rechtinfo/archiv/texte_g/Göttinger_Gruppe_Schlussverkauf_gehen_die_Lichter_aus.shtml